

■ CULTURE

théâtre de marionnettes

Le tour du marché de Noël en roulotte et en 27 jours

Embarquement dans la roulotte de Macadam Théâtre dimanche pour l'ouverture du marché de Noël. Muriel et Nickolaus Ruf ont concocté une nouvelle adaptation théâtrale. Invitation au voyage avec les marionnettes de Jules Verne.

Phileas Fogg, le riche Anglais flegmatique, Passe-Partout, le valet de chambre fidèle et débrouillard, Miss Aouda, la belle bourgeoise condamnée au bûcher, le beau consul des Indes, le trépidant enquêteur Fix... La liste n'est pas exhaustive et tous ces petits nouveaux de la troupe Macadam Théâtre feront escale à Sarreguemines ce mois-ci à l'occasion du marché de Noël.

C'est désormais de coutume. À pareille époque, Muriel et Nickolaus Ruf sortent de leurs malles de nouvelles marionnettes, toujours aussi belles et endimanchées. Et cette année, hommage est fait au *Tour du Monde en 80 jours*, le défi extraordinaire le plus lu au monde. Centenaire de la mort de son auteur Jules Verne, oblige. L'écrivain-aventurier-inventeur-génie est encore à ce jour considéré comme le père de la littérature d'anticipation moderne. Et c'est peu dire...

Alors, logiquement, de leur roulotte de théâtre installée place du Marché, Muriel et Nickolaus, ont bel et bien l'intention de nous faire voyager dans le temps et dans l'espace. Les spectateurs de plus de 6 ans retrouveront les folles aventures futuristes des personnages imaginés par Jules Verne.

Neuf mois

Et pour donner vie aux treize nouveaux personnages, Muriel Ruf a ressorti ses doigts de fée, et Nickolaus, ses talents de dé-



Après le Magicien d'Oz l'an dernier, après le Rossignol, Don Quichotte, Muriel et Nickolaus Ruf réinstallent leur roulotte sur le marché de Noël avec cette fois-ci les aventures de Jules Verne, revisitées par leurs marionnettes.

corateur. Et comme à l'accoutumée, la couturière a fait des prouesses. Des petits bouts de tissus cédés par les couturières du TNS, d'anciennes étoffes de l'héritage familial revisités, des acquisitions aux enchères via le net... Pour retrouver des personnages lunettés au lorgnon époque 1900, des boutons du début du 20e siècle détournés en pincettes à cheveux, des têtes coiffées de chevelures en mohair, des broderies ou plumes d'époque, des

bijoux en cristal de Bohème, des costumes aux manches gigot... Bref, du vrai, du beau !

Neuf mois auront été nécessaires pour les intermittents du spectacle pour donner vie aux nouvelles marionnettes, réécrire les textes de Verne en dialogues, réaliser les décors en collaboration avec le peintre Michel Duparchy... Dès dimanche, et pour tout le mois de décembre, on retrouvera donc Muriel aux voix, à la bande-son

et à la manipulation, et Nickolaus à la lumière, aux changements de décors et à la manipulation. Pour un voyage en roulotte et en 27 jours...

Représentations
dimanche 27 novembre
 à 14 h 30 et à 16 h 30 ;
puis tous les mercredis,
samedis et dimanches
 à 15 h et à 17 h
jusqu'au 23 décembre.
Entrée gratuite.
Réservations conseillées
 au 03 88 01 49 99.